



オトノン
伍桃・

NIIGATA UNIVERSITY OF HEALTH AND WELFARE AN ALUMNI BULLETIN 新潟医療福祉大学 同窓会誌

NEWS LETTER

2018.9

新潟医療福祉大学の

シンカが止まらない



4学部
12学科

から

改編しました。
6学部 13学科へ

～さらに高度な知識・技術を学べるよう6学部13学科へ改編し、「チーム医療」をより深く学べる総合大学へ

INDEX

- 『連携総合ゼミ』に同窓生が参加.....P02
- 視機能科学科が第1期卒業生(同窓生)を輩出！P02
- 同窓会×伍桃祭コラボイベント あそびのひろば.....P03
- 第6回 連携研修会開催のお知らせ.....P03
- Nozokimi ! 新潟医療福祉大学のシンカが止まらない！P04

9月
開催

連携総合ゼミに同窓生が参加

9月3日(月)～7日(金)に開催された『連携総合ゼミ』に、今年も同窓生が参加しました。連携総合ゼミでは、本学の学生はもちろん国内・外の他大学の学生や教員も参加して、具体的な症例をもとに学科混成のチームで支援策を検討します。その連携総合ゼミに今年も同窓生が参加し、専門職としてのアドバイスや経験を伝えました。連携総合ゼミの詳細な報告は、来年3月発刊予定の同窓会誌「伍桃」にてお伝えします。

[2018年度 連携総合ゼミの概要]

1)日程

9/3(月)～9/7(金)

2)グループに分かれて研究を行うテーマの一例

- 脳性まひ(疑い)児と育児不安をもつ母親への成長・発達支援
- 切迫早産・妊娠高血圧症候群で入院が必要になった妊婦への援助
- 発達障害児の特別支援教育における外部専門家との協力
- 聴覚障害のある幼児を持つフィリピン人の母親への支援

3)参加大学[国内]

新潟医療福祉大学、新潟薬科大学、新潟リハビリテーション大学、日本歯科大学、日本歯科大学新潟短期大学

4)参加大学[国外]

アンヘルス大学(フィリピン)、サント・トマス大学(フィリピン)、国立陽明大学(台湾)、中山医学大学(台湾)、ハイズオン医療技術大学(ベトナム)



視機能科学科が第1期卒業生(同窓生)を輩出!



2018年3月 視機能科学科 卒業

青柳 明李

勤務先 真生会富山病院
職種 視能訓練士



視覚の専門家として

視能訓練士は、視覚に関する検査や訓練を行う専門職種です。例えば視力や視野(見える範囲)、眼圧などを検査します。私が視能訓練士を目指したのは、両親に医療職を進められたのがきっかけでした。専門性が高く、一つのことを極めたいという思いから、数ある医療職の中でも普段の生活に無くてはならない“視覚”を支える視能訓練士を選びました。

現在、真生会富山病院のアイセンター(眼科)に所属しています。入職して約半年が過ぎようとしていますが、まだまだ患者様に行える検査は少なく、ひとつでも多くの検査を正確に、そして素早く行えるよう日々励んでいます。

今後の目標・抱負

今後の抱負は、当科で行う検査をすべて習得して、患者様に実践できるようになります。そのためには日々の研鑽を積み、一生懸命に頑張ることが大切だと思っています。また、眼科には様々なジャンルの専門分野があるのですが、当科では一定の年数を超えると自分の専門分野の検査を担当していくことができます。私はその中でも斜視や弱視といった子どもの“視能訓練”に関わる分野と、視力矯正に必要なレンズのように光学を扱う“屈折”的分野を目指して、専門性を高めていきたいと考えています。

10月
開催

同窓会×伍桃祭 コラボレーションイベント

あそびのひろば

参加費
無料

HAPPY!

楽しく親子で記念撮影

スポーツアスレチック

あそびのひろば

様々な「あそび」や「運動」で
からだを動かそう!!

※水分補給のために飲料などは
ご持参下さい。

Yummy!

キッズ・ ファミリー写真

Yes!

撮影:FUN COMPANY

同窓生は3カット無料
(一般の方は1カット無料)

FUN
company

※オプションプランもございます。(料金別途)
※撮影者が多い場合は途中で受付終了と
させていただきます。

心身リフレッシュ

10:30~11:30 YOGA

インド政府公認
YOGAインストラクター
Momo
(健康スポーツ学科2009年卒)

親子で歪みチェック

10:00~12:00

カイロプラクティック 骨盤調整体験

カイロプラクター

笹川 哲弘(社会福祉学科2007年卒)
吉沢 舞(健康栄養学科2010年卒)

10月6日(土)・7日(日)の二日間は、伍桃祭(大学祭)も開催中です。10月6日には同窓生がたこ焼き店を出店するので、是非、お立ち寄り下さい。

11月
開催

第6回 連携研修会開催のお知らせ

『地域の障害児を支援する多職種間連携～教育現場やリハビリテーションの視点から～』

母校:新潟医療福祉大学を会場とし、「連携研修会」を開催致します。
6回目となる今年度は『教育』をテーマに掲げ、教育現場やリハビリテーションの視点から地域の障害児を支援する多職種間連携について考究致します。また、研修会実施後、情報交換会も開催する予定となっております。この機会に是非、連携研修会にご参加下さい。
本研修会は、健康運動指導士および健康運動実践指導者の資格登録更新単位を取得できる講習会を兼ねる予定です。(認定申請中)

開催日時
場所

2018年11月3日(土)13:30~16:30(予定)

新潟医療福祉大学

第10研究・実習棟 T202

参 加 費
申込方法

無料

同封の参加申込ハガキにてお申込み下さい。

【10月31日必着】(問合せ:同窓会支援室 025-257-4500)

※本研修会実施後に、情報交換会も開催する予定です。参加された同窓生の皆様の近況など、楽しく語り合いましょう。

第一部 特別講演



『地域の障害児を支援する多職種間連携～教育現場やリハビリテーションの視点から～』

講師 正木 光裕 氏(新潟医療福祉大学 理学療法学科 講師)

過去の歴史 群馬整肢療護園、津名病院、関西総合リハビリテーション専門学校、京都大学医学部人間健康科学科研究生を経て現職
所属団体・学会等 日本理学療法士協会、日本臨床バイオメカニクス学会
社会的活動 新潟医療福祉大学小児リハビリテーション研究センター センター長(2017～)、新潟県理学療法士会障がい児・者
支援委員会 委員(2017～)、新潟市就学支援委員会 副委員長(2018～)

第二部 多職種間連携など同窓生の活動報告

諸橋えみな 氏 須田麻愛 氏 石黒花背 氏 大間拳人 氏 渡辺杏菜 氏
(理学療法学科2018年卒) (理学療法学科2018年卒) (健康栄養学科2012年卒) (健康スポーツ学科2015年卒) (健康スポーツ学科2015年卒)



同窓会では、同窓会が主催する様々なイベントなどに協力してくれる同窓生の方を募集しております。
詳細などの問い合わせは、同窓会支援室(☎025-257-4500)まで。



住所が変わったら…

フォーマットに変更事項を記載して
送信ボタンをクリックするだけ!
カンタンです!



同窓会へのご要望やご質問は下記までどうぞ!

新潟医療福祉大学同窓会

問い合わせ先: 新潟医療福祉大学 事務局内 同窓会支援室
新潟市北区島見町1398番地

メールアドレス dosokai@nuhw.ac.jp
電話番号 025-257-4500

Nozokimi!

—ノゾキミ！—

新潟医療福祉大学の気になるトピックスをノゾキミします！

今回のトピックス

「診療放射線学科」が誕生！

「メディカルシミュレーション教育センター」を新設！

—新潟医療福祉大学のシンカが止まらない！—



止まらない深化！

「メディカルシミュレーション教育センター」を新設！

メディカルシミュレーション 教育センターの特徴

本センターには、コンピューター制御によって小児・成人・妊婦など対象別の体温・呼吸・脈・心拍などを再現できる高性能シミュレーター（模擬患者ロボット）を設置しています。また、学習の様子を録画・録音できる機器も導入し、学生は振り返り学習を行い、必要な知識・技術を磨くことができます。

学生VOICE

メディカルシミュレーション教育センターのモデル人形は、肺音・心音の聴診が可能で、さらに脈が触れたり、汗をかいたりなど本物とほとんど変わらない機能を備えています。その場でバイタルサインのチェックをするとともにアセスメントも行うことができ、より実践的に学んでいます。



止まらない進化！

診療放射線学科が
誕生！



診療放射線学科の特徴

本学科には、教育機関では導入例の少ない3テスラの高磁場MRI装置を設置しており、通常では発見が困難な症例に対しても効果的な解析を行うことができます。さらに、全国最大規模となる25台の医用画像表示モニタを備え、各装置で撮影した画像データをすぐに転送して管理・加工・診断などできる環境も備えられています。

学科長から 同窓生へのメッセージ

診療放射線技師が提供する検査画像は、病気の診断や治療方針の決定を左右する重要な情報となるため、卓越した撮影技術と画像診断能力が求められます。本学科では科学的知識に加え、専門的な知識や技術を論理的思考のもと、統合的に活用できる人材の育成を行っています。



笠原 敏文
診療放射線学科長
教授

New Topics

新潟医療福祉大学附属インターナショナルこども園 開設



お子さんをこども園に通わせている同窓生の声

2010年3月 卒業 新井 夏希さんと龍生くん

私は今、母校である新潟医療福祉大学の敷地内に新設された「インターナショナルこども園」に子どもを預け、健康栄養学科の教員をしています。こども園は、勤務場所からすぐ近くにある利便性の高さはもちろん、外国人の先生が常駐しており英語の授業や活動を通して一日中、英語に触れられることが大きな魅力です。また、学内を散歩したり学生のサークル活動を見たりと、大学附属施設ならではの活動もあるので、入園させて本当に良かったと思います。

新潟医療福祉大学附属
インターナショナルこども園

Niigata University of Health and Welfare International Preschool

子育て世代の教職員支援や地域社会の子育て支援に貢献するために、大学敷地内にインターナショナルこども園を開設しました。

グローバル社会で活躍する人材へのニーズ拡大により、英語教育の重要性が一段と増大する中、外国人講師を配置することで、幼少期から日常的に英語に触れながら、英語でのコミュニケーションの楽しさを身につけることができます。

[入園の問い合わせ] 025-257-4004